
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Shakezpeare“ vom 15. April 2019, 19:32

Ich möchte mal kurz eine unpopuläre Meinung los werden: Trotz letztlich vieler Fehler oder
nennen wir es mal falscher Einschätzungen und auch anderer Schwächen fand ich Bornemann
nicht schlecht und finde schon, dass er eine andere Professionalität und Seriosität ausgestrahlt
hat, als alle anderen bisherigen Manager, die ich in meiner recht kurzen Glubb-Zeit erlebt habe.

Und auch wenn aus unserer Sicht rückwirkend das Festhalten an Köllner scheiße war, wenn es
aus sportlicher und konzeptioneller Überzeugung war und nicht nur aus Klüngelei, dann war es
auch ehrenhaft und integer.

Wie gesagt, er hat sicher nicht alles richtig gemacht, nur befürchte ich, dass wir die Topleute,
die wirklich das Maximum hier rausholen könnten niemals hier arbeiten, weil sie einfach bei
besseren Vereinen landen.
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